

Des peintres en herbe autour du manga

Publié le 10/04/2017



Les apprentis peintres à l'oeuvre, avec Cécile Le Chevallier, animatrice. | Ouest-France

Lundi dernier, les jeunes peintres ont disposé autour de la grande table leurs tableaux colorés inspirés par la grande rivière toute proche. « **La première partie de l'année permet de découvrir la technique, la deuxième le thème retenu Au fil de l'Erdre, la troisième porte sur l'expression personnelle en lien soit avec la technique, soit le sujet,** explique Cécile Le Chevallier, animatrice. **Le but est de développer le potentiel créatif des jeunes pour que chacun apporte sa personnalité.** »

Les enfants rentrent bien dans les projets. Cécile anime aussi un atelier manga. « **L'idée, c'est de réaliser une planche, une petite bande dessinée d'inspiration japonaise avec un scénario.** » Cécile a une formation beaux-arts s'inspirant de Martenot qui vise le développement de la personnalité par le biais des arts plastique.

Du 12 au 14 mai, exposition Art en scène, à l'Alac. Tél. 02 40 52 64 68.